2019/09/24 九中農園

今日は畑全体の草取りを行いました。小さな雑草がたくさん生えており引き抜くのが大変でしたが、一つ 一つ丁寧に抜き取りました。









収穫までもう少しです。最後まで大切に育てていきます。 農園ボランティアの皆さんありがとうございました。

2019/09/18 2年生職場体験を終えて

9月10日~13日の職場体験が終了し、2年生が普段の学校生活に戻りました。

教員が職場に伺ったときに、仕事場によくなじんでいて普段とはまた違った生徒たちの表情に出会えたり、お世話になった事業所の方々から「もう何日か働いてほしいくらいよく頑張っている」という嬉しい励ましのお言葉を頂いたりと、とても有意義な一週間でした。

また、生徒の中には「職場とお別れするのがなごり惜しくて、週末も(客として)出かけてしまった」、保護者の方からも、働くことのたいへんさ等を学び貴重な経験ができたのではといった感想を頂きました。

とてもお忙しく多くの制約があるなか、生徒たちのために快くお引き受け頂いた事業者の皆さま方たい へんお世話になりました。深く感謝申し上げます。









2019/09/11 2年生職場体験

30の事業者の皆さまのご理解・ご協力をいただき、職場体験を実施しています。

生徒は、体験活動に期待をもちながら週明けを迎えたところ、月曜日は台風のために全面休止となり、 火曜日からのスタートとなりました。

職場体験を経験している生徒たちからは「楽しかった」「充実していた」「疲れた」という声を数多く聞くことができました。

事業所の皆さま、残りの期日もよろしくお願いいたします。









2019/09/10 九中農園 台風の影響が心配されましたが、野菜への被害はありませんでした。 今日は草取りを中心に行いました。

キャベツとサトイモの草取りです。





にんじんとの区別がわからないくらい雑草が生えていました。





きれいになりました。

農園ボランティアのみなさんありがとうございました。

2019/09/06 立会演説会 今日の6時間目に、平成31年度生徒会本部役員選挙を行いました。 立候補者、応援演説者共に、熱い演説が行われました。







旧役員の皆さん、これまでありがとうございました。 新役員の皆さん、これから更に九中を盛り上げていきましょう。

2019/09/03 九中農園活動

二学期が始まって初めての農園活動です。今日はダイコンの種まきと、葉牡丹の苗植えを行いました。









農園ボランティアの皆さんありがとうございました。二学期もよろしくお願いします。